

Lausanne

24 Heures  
1001 Lausanne  
021/ 349 44 44  
www.24heures.ch

Genre de média: Médias imprimés  
Type de média: Presse journ./hebd.  
Tirage: 35'529  
Parution: 6x/semaine



N° de thème: 844.3  
N° d'abonnement: 844003  
Page: 21  
Surface: 7'659 mm<sup>2</sup>

## La Fanfare des Collèges de Lausanne ressuscitée

### Un livre retrace le parcours d'une formation musicale emblématique du canton

La Fanfare des Collèges de Lausanne a laissé son empreinte dans l'histoire musicale vaudoise du XXe siècle. Constituée à l'origine par les élèves des établissements scolaires de la ville, elle a joué durant plus de huitante ans avant de ranger ses instruments, en 1997. Pour raconter son épopée, l'Association des anciens de la fanfare a mandaté l'historien David Auberson pour se plonger dans son passé.

Fondé en 1914 par d'anciens collégiens, le corps musical a atteint une certaine notoriété à la veille de la Seconde Guerre mondiale. Dès lors, la fanfare donne des concerts en Suisse et à l'étranger. En 1954, elle devient même l'orchestre officiel du Conseil d'Etat vaudois et l'ambassadeur du Canton dans les manifestations. Durant trois quarts de siècle, cette institution a formé des générations de musiciens lausannois et vaudois. **R.B.**

*Vie et histoire de la Fanfare des Collèges de Lausanne,*  
Editions Slatkine, 176 p., 30 francs.